
 

 

REQUERIMENTO Nº 989/09 
De Providências 

 
 

“Quanto à contratação de médico 
especialista em problemas alérgicos, 
pelo Município”. 

 
 
 
 
 

Referida reivindicação é pertinente, visto que, até o 
momento o município não conta com profissional nesta especialidade. 

 
Este vereador foi procurado por munícipes, que solicitam a 

contratação de um médico especialista em problemas alérgicos, 
alegando que a contratação beneficiará principalmente crianças e 
adultos, em especial na estação que se aproxima (inverno), período que 
os problemas alérgicos se agravam. 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto 
ao setor competente, no sentido de proceder a contratação do 
profissional supra. 
                                                                                                 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de abril de 2009. 

 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 

 


